



Más de 20.000 participantes en las actividades organizadas por la UCC+i de la USAL

:: REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. La Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i) de la Universidad de Salamanca organizó entre el 1 de enero de 2018 y el 31 de marzo de 2019 un total de 313 actividades repartidas en 10 programas, que han contado con la participación de más de 20.000 personas y casi 300 investigadores, de los que el 67% han sido mujeres.

Con esta programación, financiada por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), se ha llegado a todo tipo de públicos, demostrando el potencial divulgador de la Universidad y su compromiso de acercar la innovación científica a la sociedad y de fomentar las vocaciones científicas.

Las actividades se han celebrado en torno a eventos y conmemoraciones de reconocimiento internacional, como el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, la Semana del Cerebro, el Día Internacional del Número Pi, el Día Internacional de la Luz, la Noche Europea de los Investigadores y la Semana de la Ciencia, además de los actos de elaboración propia como son la Primavera Científica o las semicolonias Científicas de Verano, entre otras. A estos programas hay que sumar otras acciones concretas, como el programa de visitas 'Universitario por un Día', con la colaboración de la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes, y la participación con otros agentes universitarios como Geek USAL, Small World Initiative y otras acciones puntuales.

Para 2019 se espera poder ampliar esta programación con más actividades atractivas que permitan consolidar la acción de una UCC+i de reciente creación.